



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Red Nacional en Democracia y Paz
RNDP

Julio 2025

Rechazamos de manera contundente el atentado perpetrado contra **el defensor de derechos humanos, comunicador popular Nilson de Arco Salcedo**, integrante del Comité de Solidaridad con los Presos Políticos (CSPP) y de la organización FUNDESOS, ocurrido el pasado 20 de julio en el municipio de Soledad, Atlántico, mientras se encontraba desarrollando labores de documentación comunitaria y defensa de los derechos de poblaciones históricamente vulneradas.

Nilson de Arco Salcedo ha sido un referente incansable en la defensa de la vida, la justicia social, la dignidad y la paz.

Este hecho atroz se inscribe en un preocupante patrón de violencia sistemática contra defensores y defensoras de derechos humanos, comunicadores populares y líderes sociales, especialmente en el Caribe colombiano. Denunciamos este ataque como una afrenta no solo contra Nilson y su labor, sino contra toda la sociedad civil que defiende la vida, la verdad y la justicia.

EXIGIMOS

1. Que las autoridades competentes adelanten una investigación pronta, exhaustiva y transparente que permita identificar a los responsables materiales e intelectuales de este atentado, y que se garantice el acceso a la justicia sin dilaciones ni impunidad.



COMUNICADO

Red Nacional en Democracia y Paz

2. Protección integral e inmediata para Nilson de Arco Salcedo, su familia, así como medidas de protección colectivas para quienes ejercen la defensa de los derechos humanos en los territorios.

3. Garantías reales y efectivas por parte del Estado colombiano para el ejercicio de la defensa de los derechos humanos, especialmente en regiones históricamente olvidadas y marcadas por la exclusión, como la región Caribe. Defender los derechos humanos no puede seguir siendo una labor que cueste la vida.

La Red Nacional en Democracia y Paz se solidariza profundamente con Nilson, su familia, sus compañeras y compañeros de trabajo y de lucha, reafirmando nuestro compromiso inquebrantable con la defensa de la vida, la paz, los derechos humanos y los territorios.